
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 12 novembre 2024, alle ore 10:54 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 12‐11‐2024 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 12 novembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere di Girolamo assente.

Consigliere di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

I consiglieri sono il numero di 6 su 11.

La seduta è aperta alle ore 10.55.

La parola al Presidente Fernandez."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Grazie segretario, buongiorno colleghi, buongiorno Assessore, grazie per la presenza.

Lei è stato chiamato Assessore per quanto riguarda la tassa di soggiorno.

Di più, come verranno utilizzati questi soldi intanto per il primo anno? Ora la delibera la sta intendendo il segretario.

e poi e sapere se gli altri le altre città limitrofe a noi oltre Petrosino e Trapani qualche"

Interviene Assessore Ignazio Bilardello:
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"altra città per sapere

magari per fare un compronto grazie allora buongiorno a tutti grazie dell'invito è un dovere per me essere presente nei limiti e compatibilmente con gli altri impegni alle vostre
convocazioni.

Allora, tassa di soggiorno.

Io la domanda che mi sono posto e che vorrei porre anche a voi, partiamo da un altro aspetto.

Perché non aumentare la tassa di soggiorno? Tenuto conto che oggi la tassa di soggiorno che i turisti versano le varie strutture ricettive in provincia di Trapani, non voglio andare
oltre, è la più bassa in assoluto e questo è anche un modo come secondo me per il turista che si sposta dal, facciamo un esempio opposto, da una città che potrebbe essere, che è il
capologo di provincia Trapani, a un comune più piccolo della provincia in termini di abitanti che è Petrosino, no? si sposta e vede questa diversità e dice ma perché Marsala ha una
tassa di soggiorno così bassa? Cos'ha in meno rispetto agli altri comuni? perché io ho incontrato dei turisti e si sono posti questa domanda ma Marsala c'è veramente da vedere
abbiamo una storia veramente importante abbiamo delle risorse davvero uniche e non credo che il turista si fa il problema se deve pagare un euro per una notte o ne paga due Non è
un pregiudizio se qualcuno mi viene a dire che aumentando la tassa di soggiorno cala il numero dei turisti nella città di Marsala, è assolutamente falsa questa indicazione.

Di contro per noi ci sarà un'entrata certamente importante che ci consente di indirizzare poi anche le risorse in tutto quello che il settore del turismo e quant'altro può beneficiare.

Io vi voglio...

mi sono documentato e quindi parliamo con cognizione e vi dico quali sono le tasse, quanto pagano i turisti se soggiorno a Trabani o se soggiorno a Petrosino, quindi siamo i due
opposti.

allora per Petrosino ve lo dico subito per gli alberghi 1‐2 stelle 1‐2 stelle pagano 2 euro e 50 quando un turista si ferma a Petrosino al di là del periodo estivo che può andare in
questa bellissima spiaggia che è di torrazza consigliere Ferrandelli la conosciamo giusto ma dico cosa va a vedere 2 euro e 50 continuo una una una tre stelle una struttura a tre stelle
paga 3 euro una quattro stelle 4 euro 5 stelle paga 5 euro a pedrosino ma andiamo andiamo a trapani andiamo a trapani questo è giornaliero no no no fino a quanto fino a cinque
giorni esattamente esattamente completo, le strutture extra alberghiere, parliamo di Airbnb, affittacane, anche turismo, tre euro petrosino, ok? Andiamo a Trapani.

Dal 1 gennaio 2024 l'aggiunta comunale con delibera del 15 novembre 23 ha modificato quelle che sono le imposte.

Alberghi, residenze turistico, 1 e 2 stelle, altre strutture riceltive, quali appartamenti, case vacanze, categorie A3, A4, A5, A6.

Bene, residenze e anche turismi 2 euro e 50.

Bed & Breakfast, alberghi, residenze turistiche, alberghi a 3 stelle, affittacamere, appartamenti, case vacanze, categoria, cadastrale, a 2 euro 3.

Bed & Breakfast, alberghi, residenze turistiche, alberghiere a 4 stelle, pagano 3,50 euro.

Per arrivare poi all'alberghi a 5 stelle, Bed & Breakfast, alberghi, residenze turistiche, alberghi a 5 stelle, appartamenti, case vacanze, categoria 1 a 8 a 9, 4 euro e 50.

qui non ce l'ho, non l'ho scritto.

Vediamo un attimo, proiezione, andiamo su quelli che possono essere le conseguenze laddove noi aumentiamo di un euro la tassa di soggiorno, quindi da un euro passeremmo a due
nelle varie eccedenti.

Bene, noi in questo momento, nel 2023, le riversali dall'affittacamere, una stella, due stelle, tre stelle agriturismo, berden break, camping, casa vacanza, hotel a tre o quattro stelle,
cinque stelle e locazioni turistiche, turismo rurale, noi abbiamo avuto il riversale per 288.186 con presenze per 198.684.

Con le stesse presenze.

Sì, presenze, 198.684.

No, no, abbiamo noi aumentando questa tassa di soggiorno da 288.186 arriviamo a 483.375.

Ripeto, secondo quella che è l'idea dell'amministrazione, l'aumento del soggiorno secondo me oggi è qualcosa di dovuto.

Ma perché in questo momento noi ci autoscreditiamo come se Marsala fosse...

non lo so che cosa, ma Marsala è la quinta città della Sicilia, ha un patrimonio culturale, artistico, paesaggistico davvero importante e non può permettere di pagare la tassa di
soggiorno più bassa della provincia.

Perché è veramente ridicolo.

Io conosco alcuni che si vergognano anche, alcuni titolari e proprietari di attività ricettive, si vergognano anche a chiederlo questo un euro, ma ripeto, se qualcuno pensa che questo
sarà un deterrente verso quello che è il flusso turistico, abbiamo sbagliato.

Sulla richiesta dell'amministrazione di Legare quest'aumento è un fatto cosiddetto pratico, tecnico rispetto a un evento importante che avverrà nel 2025 che è un evento, lo voglio
sottolineare perché qui non ci devono essere equivoci, assolutamente questo è un evento della città di Marsala perché per la prima volta nella storia il raduno nazionale dei bersaglieri
si fa a Marsala ed è un evento per la città e della città.

I benefici di questo evento importante, storico, di cui parlerà non solo l'Italia.

L'Italia per 9, 10 e 11 del 2025 si parlerà di Marsala su tutte le testate giornalistiche e televisioni nazionali.

Tutto questo non può essere limitato soltanto all'evento questi tre giorni, perché quando qui arriveranno 40‐50 mila persone, perché questo è il flusso che porta dietro questa
manifestazione.

No, non è che finisce lì.

Di queste persone negli anni, cioè, gli effetti positivi si svilupperanno negli anni, avranno delle conseguenze importanti negli anni a venire.

quindi già lo vediamo adesso, se volete fare una proiezione se trovate un posto letto dal 9, 10 e 11 del 2025 provateci, non lo trovate assolutamente.

Quindi io ritengo e ripeto perché è stato collegato parzialmente, non è che la tassa di soggiorno va esclusivamente diciamo in favore delle No, no, no, no, io credo che vi è stato anche
spiegato dal dirigente sulla modalità perché è stato inserito, perché è stata presentata due o tre volte, a prescindere da tutto.

è stata data questa motivazione diversa perché per la terza volta quindi diamo questa questa motivazione ma ripeto il flusso dell'aumento della tassa di soggiorno non è dedicato
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esclusivamente al anzi"

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"anzi va bene ho finito.

e facciamo presente che alle 11.06 entra il consigliere De Pietra.

Grazie Presidente, colleghi, Assessore.

Assessore, il tema non è questo, perché noi lo sappiamo che la tassa di soggiorno ammarsala rispetto ad altre comune nemige più basse eccetera eccetera.

E lo sappiamo bene, noi che siamo con gli occhi chiusi e neanche con la mente distorta.

Se per due anni il Consiglio Comunale l'ha bocciato, ha avuto i suoi buoni motivi, perché nel momento in cui abbiamo chiesto qual è la destinazione di questa tassa di soggiorno, un
assessore, facendo parte di questa associazione, ci ha risposto l'assaccionata, l'altro assessore, Agate, dando del rispetto, non ha voluto percepire un nostro messaggio e non ha voluto
riterare l'atto deliberativo perché doveva essere, a nostro avviso, modificato.

Non l'ha voluto e siamo andati allo scontro ed è stato bocciato.

Ora, per questo condigente di aumento, e dico condigente perché non può essere destinato soltanto al fatto che c'è, scusate, che c'è l'importante manifestazione, lo sappiamo eccetera
eccetera, ma vogliamo sapere anche per gli anni futuri che questo aumento incide, quale sono le prospettive dell'amministrazione, su che cosa è destinata la tassa? Perché c'è un
capitolo a parte, che non è mai rispettato, queste somme di 280 mila euro che sono entrate, dove sono finite negli anni a venire? Dove sono andate? Quindi l'argomento non è che ci
deve convincere che qua la tassa di soggiorno è poco e quindi la dobbiamo aumentare, sì, però vogliamo sapere, la nostra domanda è questo aumento e"

Alle ore 11:06, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"questa entrata, dove sono"

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"finalizzati? prego consigliere grazie presidente allora assessore intanto volevo chiedere se eh i vari controlli nelle varie strutture ricettive vengono fatte da parte degli organi della del
comune di Marsala perché credo credo è una mia forse eh un pensiero che che che va oltre ma credo che molti non non e poi come diceva, condivido in pieno con il collega di Pietra,
l'ha detto lui ma lo volevo dire io prima, le persone che vengono a Marsala e vanno, no precedentemente, che vanno in un 5 stelle, 4 stelle, credo che si fermeranno tra i 4 giorni, 5
giorni massimo, Ma nella parte estrema della città si parla di birgi dove fanno il kitesurf, dove si fermano 10‐15 giorni e attualmente pagano 1 euro per 5 giorni, in quel modo ne
pagheranno per 4 volte perché attualmente pagano 5 euro, nel nuovo sistema di tassa di soggiorno pagheranno 20 euro, quindi non è un raddoppio, è per quattro volte più alta.

Per quanto mi riguarda io condivido in pieno l'aumento della tassa di soggiorno perché gli aumenti che ci sono stati e poi è una tassa che viene pagata da persone che non sono
marsalesi quindi ben mi sta.

Però riguardo i giorni io lascerei e forse faremo un emendamento a tal riguardo che di farlo fermare a cinque giorni.

Perché realmente le grosse cinque stelle, quattro stelle che vengono a Marsala più di quattro, cinque giorni stanno invece in BNB, specialmente nella parte di Birgi, sono quelli che
soffriranno di più, credo.

Questo è un mio pensiero e condivido con quello"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che aveva detto in un'altra commissione il collega Di Petra.

Grazie."

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Prego, consigliere Di Petra.

Grazie Presidente.

Assessore, io mi limito a ragionare su alcuni punti però penso che prima di arrivare poi in aula per l'approvazione bisogna approfondire davvero svariati argomenti legati tutti
all'imposto di soggiorno.

Mi riaggancio all'intervento del Consigliere Rodriguez che portava ad esempio la situazione della contrada Birgi.

Facendo una piccola premessa, a cosa servono le imposte di soggiorno? Secondo me dobbiamo partire da lì, per capire intanto perché l'aumenta l'amministrazione, perché il Consiglio
la deve approvare, perché il Consiglio l'ha bocciata negli anni, almeno questo è come ho vissuto io, il mio voto alle delibere che l'amministrazione fino ad oggi ha presentato.

Se l'imposta di soggiorno è vero che serve per offrire servizi efficienti e migliori rispetto a quelli che con il bilancio escluso questo introito il Comune potrebbe organizzare, allora
concentriamoci sui servizi.

Se ci concentriamo sui servizi da offrire ai turisti riagganciandomi ripeto all'intervento del consigliere Roriquez zona birgi un turista a birgi sta sempre più di cinque notti perché se
vieni dalla polonia dalla repubblica cieca dalla francia dalla germania solo il tempo necessario per seguire un corso di kitesurf già superi i cinque giorni ciò significa che
l'amministrazione se non ha preventivato questo aumento a caso, ha ragionato e ha deciso di colpire quella fetta di turismo, che caso contrario lasciava cinque giorni.

Posso capire l'aumento come nelle altre delibere già presentate.

Se in questa la novità vera è che da cinque giorni si passa dieci, significa che c'è stato un ragionamento e si è deciso di utilizzare quella fetta di turismo per incassare talvolta il
quadruplo delle somme.

E questa a me fa impressione, perché la zona di Birgi, che ospite, dico Birgi perché per me dire Birgi significa periferia, ma dalla Spagnola in poi, compreso Dara, Pispisia, tutta la zona
nordica e quindi accoglie i kiters, genera un flusso turistico non indifferente per Marsala.

Quali sono i servizi che ad oggi il Comune ha messo a disposizione di questi turisti? Sì, sì, di quella zona.
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Nel caso specifico.

Ma perché parlo di questa zona? Perché nello specifico l'aumentare a dieci giorni è una regolamentazione che riguarda soltanto loro, perché se prendiamo i dati provinciali o anche
dell'imposto di soggiorno che ha il Comune, nella zona del centro storico la media di pernottamenti, se non ricordo male, si aggira al numero di due pernottamenti di media.

Quindi andare ad aumentare i giorni da 5 a 10 non è un ragionamento fatto per il centro storico, è fatto per altre zone, tra queste quello della zona nord.

Ma questi turisti che hanno visitato già Marsala, quali servizi abbiamo dato? Questo per ragionare al passato.

Pensandolo al futuro, con questo aumento Quali servizi si daranno a questa fetta di turismo, che è quella che contribuisce forse in maniera più notevole nel totale dell'introito
dell'imposto di soggiorno? Perché se dobbiamo parlare di servizi, perché l'imposta serve ad offrire servizi migliori, dobbiamo ragionare su quali sono i servizi che daremo.

Al di là di quelli che abbiamo dato finora, su questo possiamo ragionare per cogliere degli aspetti da migliorare, fare delle critiche o dei complimenti, ma volendo essere propositivi.

Con questa proposta di aumento l'amministrazione in questi termini quali servizi propone? E questo è per i dieci giorni, per tutto il resto per ora mi fermo perché capisco che già
l'argomento è complicato e richiedo una risposta all'assessore se ne vorrà dare."

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:

"Dico poi degli altri, mi riservo di fare degli altri interventi.

No, ma...

sì.

Allora, su questi argomenti noi possiamo assolutamente ragionarci, cioè sulla tipologia di turista che in determinate aree, come quella della zona nord, si ferma per un numero di
giorni maggiore, quindi stabilire anche delle limitazioni.

Su questo ci possiamo ragionare laddove voi ritenete che questo possa incidere in termini di costi sulla presenza del turista in quella zona, cioè in termini di triplicazione del costo,
cioè anziché pagare 5 euro ne devo pagare 15, ne devo pagare 20.

Però su questo noi ci possiamo assolutamente ragionare.

La presenza di turisti nel territorio.

E' chiaro che noi quest'anno abbiamo avuto, ricordo ancora, presenze per 198.684 di turisti, non è che è una cosa...

sì sì, perlottamente.

Sì sì sì, questi sono i pernottamenti.

Quindi è un numero non da sottovalutare e questo denota una presenza anche turistica di un numero maggiore di persone ma tutto questo necessariamente impone
all'amministrazione e quindi alla città di porre in esser dei servizi che vanno dalla pulizia, raccoltare i fiuti e quant'altro.

Ora Noi, al di là di quell'aria, noi dobbiamo occuparci di tutto il territorio, non possiamo limitarci.

Dico, i servizi noi li possiamo benissimo incrementare, anzi vanno incrementati in termini di trasporto, in termini di pulizia, in termini di decoro anche della città.

Io credo che queste sono Credo personalmente, ma su questo l'amministrazione è concorde nel ritenere che questi sono i comparti dove si deve intervenire con un'entrata maggiore a
seguito dell'aumento d'assesso al giorno.

Trasporti in modo da facilitare i collegamenti delle aree periferiche della città, che sia la zona sud o la zona nord, con il centro della città.

quindi incrementando, già questo incremento c'è stato anche quest'anno, ma incrementando ulteriormente, rendere le aree sul piano della pulizia e della raccolta dei fiuti,
incrementarla in modo che ci sia anche un decoro sotto questo aspetto, ma un decoro anche per quanto riguarda l'algura del verde, della viabilità e quant'altro.

Questi sono i settori dove, a mio avviso, a nostro avviso, diciamo, un aumento della tassa di soggiorno deve confluire.

Ma naturalmente su questo noi accogliamo anche i vostri suggerimenti su come, su come andare nel migliore dei modi a gestire questo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"maggior flusso derivante dall'aumento della tassa di soggiorno."

A questo punto, interviene Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA:

"Consigliere Alagno.

Signor Presidente, colleghi, assessore, l'imposta di soggiorno a proda alle varie commissioni consigliari ritengo con la stessa modalità con la quale è stata proposta il lotempore più
volte ma con una sola differenziazione il raduno dei bersaglieri.

Senza il raduno dei bersaglieri, ma Presidente, ritengo di poter affermare che anche col raduno dei bersaglieri quello è un atto amministrativo che parla solo di numeri.

un conteggio, una elaborazione di dati tra le presenze, tra l'incasso avuto e quello che avremo, però lì, signor Presidente, manca che cosa? Il corpo, il vero motivo di quello che questa
amministrazione vuole fare con uno strumento importantissimo importantissimo in un bilancio comunale e noi come dire ne siamo testimoni in cui le entrate sono veramente poche
strette risicate uno strumento quale l'imposta di soggiorno può determinare uno sviluppo di cosa? del territorio territorio insensolato perché Marsala vive la zona nord che non parla
con la zona del centro la zona sud che non parla con la zona del centro, Marsala non parla con le periferie, Marsala è lì buttata e grazie al sole, alle bellezze paesaggistiche e alla
struttura geografica particolare, riceve un turista motoproprio Ecco le presenze dei 180 mila pernottamenti perché non c'è nessuna iniziativa che accoglie o che è intesa a proliferare
questa accoglienza.

E non solo.

ma bisognerebbe lavorare perché questo sviluppo di uno strumento importante per reperire economicità da spendere sul territorio possa diventare fatto importante per la vita
quotidiana di ogni cittadino, non solo del turista.

se il pullman o se il servizio di autobus viene messo per collegare la zona nord col centro in maniera molto più presente ecco che c'è una refluenza.
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Se il centro storico o in primis il centro storico e le altre zone periferiche vivono un momento di pulizia generale Ecco che anche il cittadino ha refluenza.

Se le presenze, i 180.000 pernottamenti dicono che 50.000 sono state presenze effettive e non posso più parcheggiare, e il turista non può più parcheggiare perché non ci sono più le
aree di sosta, neanche quelle a pagamento, ecco io ho creato un danno.

E il fatto che non ho previsto non ho previsto un'azione che mi vada a incidere sull'aumento della viabilità del parcheggio delle aree di sosta, questo aggrava ulteriormente l'assenza di
un ragionamento, l'assenza di una visione globale.

Signor Presidente, è certo che non darò l'esito ora, ma signor Presidente, Questa commissione, l'aula consigliare, cassa di risonanza di un ragionamento generale totale del territorio
debba mettere le mani su questo strumento importante perché il governo è assente.

Non c'è una visione, non c'è.

Per i bersaglieri, già siamo in ritardo, il collega Frantelli in una battuta così quasi quasi conviene che noi a maggio facciamo le valigie e ce ne andiamo perché diventerà invivibile
poter lasciare figli a scuola poter andare a casa per il pranzo o ritornare per il lavoro per il lavoro sarà invivibile perché lo è oggi questa delibera determina uno strumento importante
cavalchiamo utilizziamolo con una chiave di lettura non più bersaglieri ma grazie ai bersaglieri crea uno strumento per migliorare"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il tutto.

Grazie collega Lagna.

Se"

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"c'è qualche altro che vuole prego il consigliere De Pietro.

Inutile dire che condivido il ragionamento e l'intervento del consigliere Alagna per rispondere all'assessore in merito alla risposta alla mia domanda.

Io penso che come abbiamo fatto nelle altre occasioni non mancherà all'Aula contribuire al ragionamento cui faceva riferimento il consigliere Alagna e poter anche suggerire quelle
che secondo noi possono essere strade buone da seguire e lo abbiamo fatto anche lo scorso anno e due anni fa proponendo un emendamento al DUP che andava a disciplinare e
prevedere delle specifiche percentuali di destinazione delle somme introitate con l'imposto di soggiorno.

Ovvio che erano percentuali determinate dall'ipotesi di entrata pari a circa 280‐300 mila euro, motivo per cui verde pubblico gliene destinavamo per esempio il 20%, che erano 60
mila euro.

su 700 mila euro quelle che saranno diventa quasi l'importo maggiore rispetto a quelle che con il bilancio andiamo a destinare al verde.

Mi pare un po' scorretta come cosa.

Io non direi 500 mila perché a me...

apro un'altra parentesi.

Non lo calcolo io quel dato.

Io non le calcolo...

queste sono...

Passa! Questi sono i dati, Assessore, che sono stati comunicati al Comune con l'imposto di soggiorno.

da 288.000 si passa a 488.000, quindi 200.000 euro di introito, andando ad aggravare le spese, la spesa dei turisti che risiedono nelle strutture che rispettano il regolamento comunale
e la normativa.

Cosa è stato fatto per l'evasione? Perché comuni limitrofi a Marsala hanno acquistato, perdonami non c'ero, sono arrivato tardi, hanno acquistato un sistema che ormai le pubbliche
amministrazioni stanno utilizzando e mi hanno riferito fino a qualche giorno fa che funziona e che sta producendo ottimi risultati contro l'evasione.

Un sistema che ad incrocio unisce i dati di tutti i portali possibili e immaginabili presenti su internet e le comunicazioni che vengono date al Comune per l'imposta di soggiorno.

In quanto se su Booking risulta che oggi il mio BNB con quattro posti a zero posti disponibili significa che io devo aver dichiarato quattro pernottamenti all'imposta di soggiorno.

Se non l'ho fatto ma Booking mi dice che posti disponibili non ce ne sono più, sto semplicemente evadendo l'imposta di soggiorno.

Al di là se poi se la fanno pagare lo stesso e la trattengono per loro o meno, che lì cambia situazione, dico ma noi questo non lo possiamo sapere.

Il dato certo è che non viene versata al Comune l'imposta dovuta.

L'aumento dell'imposto di soggiorno proposto all'amministrazione io penso che è la conseguenza della necessità di avere maggiori somme.

e perché puntare per la terza volta solo ed esclusivamente a questo piuttosto che a una a un percorso serio di ricerca e lotta all'evasione dell'imposto di soggiorno che farebbe
recuperare le stesse somme perché quelli dichiarati quelle dichiarate strutture io non lo so se superano la metà di quelle presenti nei siti online quindi significa che 280.000 euro sono
nulla e io l'ho ripetuto a stess'ora e l'ho comunicato Devono andare parallelo, però è da tre anni che l'amministrazione ogni anno presenta l'aumento dell'imposto di soggiorno, ma
questa lotta all'evasione non è mai stata fatta in maniera seria e non possiamo dare la colpa all'ufficio che ha una sola dipendente e che tra mille difficoltà porta avanti il servizio nel
migliore dei modi dando, devo dire in base a quello che mi hanno riferito alcuni amici, ottimi consigli, suggerimenti e assistenza ai proprietari delle strutture ricettive.

Una persona non basta.

Ma poi siamo nel 2024, esistono strumenti informatici che in automatico riescono a controllare.

Dico, da un lato abbiamo un software già esistente e dall'altro che dobbiamo fare? Non attivarlo e chiedere a un dipendente di controllare Booking, Airbnb, Trivago e quant'altro, sito
per sito? Cioè, esistono gli strumenti.

che sono investimento, perché il costo del software si paga da solo, anzi, fa introitare somme che il Comune ogni anno perde, perché non riesce a incassare.
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Ma detto questo, non volendo dilungare in questo altro argomento che è molto corposo, quello della lotta all'evasione dell'imposte soggiorno, noi abbiamo contribuito finora in
Consiglio e personalmente ma dico voglio parlare per me e per non parlare a nome degli altri colleghi ma sono pronto a contribuire per trovare le migliori soluzioni però la sua
risposta assessore mi sembra parzialmente vuota di contenuto, specifico e concreto, in che senso? E che è chiaro, come dice lei, che le somme vanno destinate alla migliore pulizia, al
miglior verde, ai migliori servizi, al miglior trasporto, ma questo lo dice la norma, che si può utilizzare quell'introito solo per servizi turistici.

Con 500.000 euro, io mi immagino un prospetto a dire noi di questi 500.000 euro, grazie a uno studio di fattibilità, a un preventivo fatto dall'ufficio competente, 260.000 euro vanno ai
trasporti perché intendiamo dal 15 maggio al 15 settembre avere ogni ora una navetta per la zona sud e ogni ora una navetta per la zona norde che faccia andata e ritorno.

Questo servizio che voglio dare mi costa 260.000 euro, io posso giustificare in quel caso forse anche 10 giorni.

Perché per il turista della zona nord e della zona sud pagare 20 euro di imposta di soggiorno piuttosto che 5.

ma con la consapevolezza che lo stesso può risparmiare 50 60 40 euro al giorno non so quanto costa affittare un'auto allora quello è un servizio poi se c'è chi per indipendenza per
preferenze gradisce comunque affittare l'automobile lo può fare ma noi il servizio lo stiamo dando Allora io così lo giustifico.

Allora 500 meno 260 sono rimasti 240.

Con questi 240 mila euro voglio organizzare tre mega eventi per i turisti perché dai dati risulta che le settimane con più presenze sono questa, quest'altra e un'altra ancora.

Tre eventi in queste tre settimane.

Poi le strade che percorrono i turisti in maniera obbligatoria, che è il lungomare, via Mazzara, via Salemi, via Trapani e la strada spagnola con altri 100.000 euro di questi 500, ma sto
facendo l'ipotesi, facciamo la scerbatura a bordo strada per tutto il periodo estivo così da presentare la nostra città in maniera...

oh con 50.000 euro facciamo tre rotonde con i simboli della nostra città in uno un calice di vino, in uno una vela, in uno un muzzo di sale e mi fermo qui perché di esempio ne
possiamo fare tutti quanti siamo a mai finire.

Io mi aspetto dell'amministrazione oltre a proporre un aumento in termini economici, alleghi alla proposta, ormai è tardi allegarla in maniera cartacea, ma anche come allegato
extra, come discussione in Consiglio, un"

Alle ore 11:31, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:

"prospetto di quelle che sono i servizi che vuole realizzare, poi lì saremo noi a essere propositivi a dire a stess'ora invece di 260 mila euro per i trasporti, perché non pensiamo a
quest'altra cosa? Così per come l'imposta la vostra proposta di aumento andremmo a decidere tutto noi come Consiglio.

Grazie per la fiducia, però ci aspettiamo, mi aspetto"

Prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"un'idea ben chiara di quello che volete fare.

Possiamo interloquire in contraddittorio? No, no, semplicemente brevemente.

Io volevo dare anche un senso a questo incontro oggi in Commissione, perché le Commissioni servono a questo, altrimenti li svotiamo di contenuto.

L'avere circoscritto quelle che sono poi le aree di intervento, che può essere dalla cura del verde alla pulizia eccetera eccetera, in maniera generica e nasce da un'esigenza di
condividere assieme al Consiglio Comunale anche le indicazioni.

Cioè, oggi io sono venuto qui in Commissione per ascoltare anche voi a questo proposito, cioè per sentire da parte vostra anche quale sono le indicazioni di utilizzo anche di questa
tassa di soggiorno, in modo da farne una prospettazione anche unitaria.

Cioè, le Commissioni secondo me servono a questo.

Sai perché? Perché io posso farti una domanda che riconosco essere una provocazione.

però è per fare capire cosa intendo con quella mia prima domanda che non è una provocazione quella di aspettarvi un'idea da parte vostra.

Domani la sesta commissione consigliare fa un emendamento per destinare l'intero introito con l'imposto di soggiorno a un solo servizio e 0 euro ai bersaglieri.

E' vero che l'amministrazione avrebbe un problema? Sì.

E' vero che l'amministrazione...

dico siamo qui tra di noi, non ho missione.

E' vero che l'amministrazione, come diceva il consigliere Alagna...

questa volta probabilmente la nuova proposizione e la proposta è dettata anche da una necessità nulla di male, ma non nascondiamoci, diteci, su 500 mila euro me ne servono 200
mila per chiudere l'evento che ormai sono andato là, ho commesso la realizzazione a Bari, voi oggi non ce lo state dicendo quanto vi serve manco per questo evento che citate Su
cosa dobbiamo ragionare? Per questo poi mi"

Sul punto, prende la parola Assessore Ignazio Bilardello che dichiara:

"sembra una presa pure in giro e magari viaggio, infatti spengo il microfono.

No, assolutamente, non è per niente una presa in giro.

Io prendo per spunto quello che è l'intervento del consigliere Alagna, il quale dice che oggi, grazie anche all'evento del Bersaglieri, noi potremmo anche fare un ragionamento.

Ecco, ma è proprio quello il consiglio.

Bene, perché non ve l'abbiamo detto? Perché non lo sappiamo ancora.

Non lo sappiamo, ma lo sapremmo in questi giorni, prima ancora che voi in Consiglio Comunale dovete decidere su questo.
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Voi avrete una indicazione precisa, l'avrete.

Perché noi stiamo aspettando dal Comitato, che purtroppo per ritardi, perché ci fu un avvicendamento a livello nazionale dove è stato eletto un nuovo Presidente nazionale, quindi un
nuovo Comitato nazionale, hanno r******** un po' e hanno costituito solo la settimana scorsa.

a Marsala con atto costitutivo il comitato organizzativo.

Quindi adesso noi stiamo aspettando, non so se doveva arrivare tra ieri e oggi, quella che è l'idea della spesa da affrontare e in funzione di questo è chiaro può entrare nel dettaglio
quanto serve per l'amministrazione bersaglieri e quanto possiamo utilizzare per altre, sfruttando anche questo evento.

credo che questo è il ragionamento sì una parola verità alla base di questa proposta è questo,"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"lo possiamo rompere"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"e passare? grazie a"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"tutti nessun altro chiede più di intervenire ringraziamo l'assessore ringrazio i colleghi anche con un pochettino di ritardo per esigenza di una commissione fatta prima ci scusiamo"

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

segretario possiamo chiudere la seduta una buona

La seduta termina alle 11:40.
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